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 BUREAU DU SECRÉTAIRE-TRÉSORIER 

Par courriel : sbelanger.sepf@gmail.com 

Le 16 décembre 2021 

Attention : Stéphane Bélanger 

Président, Syndicat des enseignantes et enseignants du programme 

francophone de la Colombie-Britannique (SEPF) 

Objet : Suivi à vos questions lors de la réunion du CA du 27 novembre 2021 

Monsieur Bélanger, 

Tout d’abord, permettez-moi de vous remercier pour votre présence assidue et votre participation 

aux rencontres publiques du conseil d’administration. Par la présente lettre, je tiens à apporter des 

réponses aux questions que vous avez formulées à l’occasion de la dernière rencontre publique, le 

27 novembre dernier. 

En ce qui concerne vos commentaires au sujet de la lettre que le conseil d’administration a fait 

parvenir à la ministre des Langues officielles Ginette Petitpas Taylor, ainsi que l’enjeu des tests 

de l’évaluation des habiletés de base (EHB), je vous remercie pour vos observations, dont le 

conseil d’administration prend bonne note. 

Par rapport à votre question quant à la demande que nous avons reçue afin de renommer l’école 

Jack Cook de Terrace, vous souhaitiez savoir qui avait été consulté. Comme vous pouvez le 

constater en lisant la lettre qui se trouve dans l’ordre du jour de la rencontre, la demande a été 

formulée par la direction de l’école Jack Cook et est adressée au conseil d’administration. Le but 

de la démarche de l’école est d’utiliser la politique D-400-3 (nommer et renommer une école), et 

cette demande a été approuvée à l’unanimité par le CA. Au courant du processus qui sera 

conséquemment mené, plusieurs partenaires seront consultés afin de faire partie de la réflexion 

visant à trouver un nouveau nom pour l’école, y compris les élèves, les parents, le personnel de 

l’école et la communauté francophone. 

Ensuite, pour votre question en lien avec le budget du CSF et les postes en enseignement et en 

soutien aux élèves qui sont actuellement vacants, je tiens à vous rassurer que le service des 

ressources humaines déploie des efforts constants afin de combler ces postes puisque tel que vous 

le mentionniez, le service direct apporté aux élèves est au cœur de la mission du CSF. Par ailleurs, 

comme vous le savez, le CSF doit composer avec la pénurie de personnel francophone qualifié 

pour occuper ces postes, ce qui entraîne des défis importants au niveau du recrutement et de la 

rétention du personnel. Il s’agit d’une réalité qui est partagée avec tous les conseils scolaires  

francophones d’un bout à l’autre du pays. 

Par rapport à l’annonce de la nouvelle école du CSF qui desservira la communauté de Burnaby, 

suite à l’acquisition du site de l’ancienne école Duthie-Union, il est encore trop tôt pour pouvoir 

nous avancer sur un échéancier pour l’ouverture de l’école. Nos équipes évaluent présentement les 
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différentes options envisageables quant à l’utilisation la plus optimale du site que nous sommes en 

voie d’acquérir. 

En ce qui a trait à vos préoccupations quant à l’école Virtuelle, nous tenons à vous rassurer que 

celle-ci n’a pas la vocation à remplacer les programmes offerts dans nos écoles en briques et 

mortier ni les projets d’ouverture d’école dans les communautés qui ne sont pas actuellement 

desservies. L’école Virtuelle demeure toutefois une institution importante qui permet au CSF 

d’étendre l’accès à l’éducation en français dans les communautés où pour l’heure, nous ne pouvons 

offrir, par exemple, un programme secondaire. J’ajouterais néanmoins à cela que la démarche de 

l’élargissement de l’éducation francophone que nous menons depuis déjà plusieurs mois vise à 

travailler de pair avec ces communautés afin de trouver des solutions adaptées à chacune d’entre 

elles afin de bonifier l’offre de cours et rajouter des niveaux lorsque c’est possible. 

Et finalement, quant à votre interrogation sur la description du poste de la Direction des finances, 

je vous remercie d’avoir soulevé cet élément, qui sera porté à l’attention du comité des politiques 

afin qu’il se penche sur la question. 

Au nom du conseil d’administration, veuillez recevoir, Monsieur Bélanger, mes sincères 

salutations et mes meilleurs vœux à l’approche des fêtes. 

Simon Couture 

Secrétaire-trésorier, CSF 
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